

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah penulis melakukan penelitian dan menguraikan permasalahan yang ada dalam skripsi yang penulis teliti dengan judul “Strategi Penyiaran Radio dalam Menarik Minat Pendengar Anak-anak (Studi Kasus Radio Serang Gawe FM Episode Sabtu Ceria)” maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Strategi Penyiaran Radio Serang Gawe FM dalam Menarik Minat Pendengar Anak-anak.

Strategi yang dilakukan oleh radio Serang Gawe FM dalam menarik minat pendengar anak-anak adalah dengan memperkenalkan anak-anak kepada radio. Radio Serang Gawe FM membuat program siaran khusus dengan segmentasi anak-anak. Yang dimana program khusus anak-anak ini tidak dimiliki oleh radio lain yang ada di wilayah Kabupaten Serang maupun Kota Serang. Upaya ini dilakukan agar anak-anak juga dapat menikmati radio sebagai media hiburan dan edukasi anak. Program tersebut bernama Sabtu Ceria, dimana program Sabtu Ceria ini format siarannya berisi lagu anak, parenting dan dongeng anak.

Strategi yang dilakukan oleh radio Serang Gawe FM dalam menarik minat pendengar anak-anak juga dilakukan dengan mendatangkan pendongeng yang bisa mengkreasikan dongeng dengan bermacam-macam suara yang unik. Dengan demikian, anak-anak akan berimajinasi pada saat mendengarkan dongeng tersebut. Radio Serang Gawe FM juga membuat jadwal kunjungan bagi sekolah TK yang ada di Kota Serang sehingga anak-anak sekolah TK tersebut bisa mendatangi langsung stasiun radio Serang Gawe FM dan melihat langsung bagaimana cara kerja yang dilakukan oleh penyiar pada saat siaran. Kemudian

Strategi yang dilakukan juga oleh radio Serang Gawe FM adalah dengan memanfaatkan kekuatan media sosial karena anak-anak saat ini lebih banyak menggunakan media sosial. Karena itu, setiap pasca produksi siaran sabtu ceria akan diunggah di media sosial radio Serang Gawe FM yakni di instagramnya yang Bernama @seranggawefm. Upaya ini dilakukan agar anak-anak yang tidak sempat mendengarkan radio melalui radio konvensional masih bisa menonton tayangan episode sabtu ceria melalui unggahan vidio tersebut.

2. Respon anak-anak terhadap siaran radio Serang Gawe FM episode sabtu ceria.

Anak-anak menyukai siaran sabtu ceria. Anak-anak merasa bahwa dongeng yang dibawakan oleh sang pendongeng dalam episode sabtu ceria ini sangat menari karena sang pendongeng membawakannya dengan unik berbeda dengan pendongeng lainnya. Anak-anak juga merasakan nilai-nilai pendidikan yang diIslampaikan dalam siaran sabtu ceria. Dan respon anak-anak tersebut dalam teori Stuart Hall termasuk kepada pemaknaan dominan (*Dominan Hegemonic Position*).

B. Saran

1. Untuk radio Serang Gawe FM terus tingkatkan kualitas program siaran episode sabtu ceria. Karena program ini merupakan program yang bagus dan jarang sekali dimiliki oleh stasiun radio yang lain. Tambahkan format siaran untuk episode sabtu ceria dengan hal-hal yang baru seperti kuis anak dan lain sebagainya agar anak-anak bisa mendengarkan radio sambil belajar.
2. Untuk para orang tua terus bimbing anak-anak dan dampingi anak-anak dalam proses belajarnya. Berikan tontonan yang baik untuk anak. Jangan biarkan anak teralu sering menggunakan gadget hanya untuk permainan yang tidak mengandung nilai pendidikan.
3. Untuk anak-anak tetap lestarikan media-media massa konvensional. Ambil pelajaran yang terkandung dalam siaran radio Serang Gawe FM yang dibawakan.

